

# BAB I PENDAHULUAN

## 1.1. Latar Belakang

Kwetiau merupakan makanan yang berasal dari daerah Asia Tenggara. Kwetiau tidak hanya banyak ditemukan di daerah Asia, kwetiau dapat juga ditemukan di Eropa dan dikenal dengan berbagai nama yang berbeda. Kwetiau adalah sejenis mie yang terbuat dari tepung beras dengan lebar 1 cm dan berwarna putih. Kwetiau memiliki karakteristik tekstur yang halus dan *mouthfeel* yang lembut (Thomas *et al.*, 2014). Gambar kwetiau dapat dilihat pada Gambar 1.1.



Gambar 1.1. Kwetiau  
Sumber: Elaine (2014)

Kwetiau biasanya disajikan dengan digoreng bersama dengan lauk daging dan sayur. Pada perkembangannya, kwetiau juga disajikan dengan beberapa macam saus. Salah satu masakan hasil olahan kwetiau yang paling banyak ditemui dapat dilihat pada Gambar 1.2.



Gambar 1.2. Masakan Kwetiau Goreng  
Sumber: Elaine (2014)

Sebagai hasil olahan yang sederhana dan terkenal di seluruh bagian dunia, kwetiau belum dieksplorasi lebih lanjut untuk meningkatkan potensinya. Salah satu cara untuk meningkatkan fungsionalitas kwetiau ialah dengan mensubstitusi tepung beras putih sebagai bahan bakunya dengan kwetiau beras hitam. Beras hitam telah banyak dikenal sebagai beras yang lebih sehat dibandingkan beras putih karena lebih tingginya kandungan serat pangan dan zat antioksidan seperti senyawa fenol dan flavonoid (Fibriyanti, 2012).

Substitusi bahan baku dapat menyebabkan pengaruh yang besar terhadap karakteristik kwetiau. Hal ini terutama disebabkan oleh perbedaan rasio kandungan pati dalam beras putih dan beras hitam. Karya ilmiah ini ingin membahas metode-metode evaluasi yang cocok digunakan untuk mempelajari karakteristik dari kwetiau beras hitam dan bagaimana produk kwetiau beras hitam dipandang oleh konsumen.

## **1.2. Rumusan Masalah**

Bagaimana metode evaluasi yang cocok digunakan untuk mempelajari karakteristik dari kwetiau beras hitam dan bagaimana produk kwetiau beras hitam dipandang oleh konsumen?

## **1.3. Tujuan**

Membahas metode-metode evaluasi yang cocok digunakan untuk mempelajari karakteristik dari kwetiau beras hitam dan bagaimana produk kwetiau beras hitam dipandang oleh konsumen.